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パソコン・スマホで！
一般質問の様子を
動画配信中！

一般質問に登壇しました！
岡崎市の公共交通政策について質問しました。

岡崎市の公共交通政策は︖Q

現計画が令和8年度までのため、8年度末に改定予定。

公共交通に関する組織体制を強化する考えは︖Q

公共交通の喫緊の課題にスピード感を持って対応するため、専門課の新設や組織
体制の拡充、強化は必須であり、人材育成にも努めていく。

岡崎市の公共交通政策について

次期計画に対する本市の考えは︖Q

シンプルな論理構成と一貫性のある目標を設定し、データ活
用による課題発見や目指す姿を定める。

ごあいさつ

「謹賀新年」
皆様方におかれましては、健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

2025年が始まりました。岡崎市議会におきましては、昨年12月2日から12月20日までの19日
間12月議会が行われ、令和6年度補正予算を含む35議案について質疑・答弁が行われ、可決・
承認されました。また、私自身も一般質問に登壇し、「本市の公共交通政策について」の質問を
行いました。内容について抜粋で記載をしておりますのでご一読ください。
議員生活も3期目となる今年は、所属する会派・民政クラブの会長を務めることになります。
重責ではありますが、しっかりと責務を果たしていく所存です。
今後とも、私の議員活動に対しまして、ご支援・ご理解を頂きますようよろしくお願いいたしま
す。最後になりますが、今年一年が、皆様方にとりまして、充実した素晴らしい年になることを
ご祈念申し上げます。
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今年の秋、いよいよ愛知県初のアウトレットモール『三井アウトレットパー
ク岡崎』（仮称）が、オープンします。
岡崎の東部地域・本宿での出店は、高速道路の岡崎I.Cや岡崎東I.Cから近
く、また国道1号線沿いという交通利便性の良い場所であることと、土岐と
長島のアウトレットとそれぞれ70㎞の正三角形の位置関係にあることが大
きな魅力であると聞いています。
先日現地の近くを通ることがありましたが、工事も随分と進み建物の形が
見えてきており、場所も含めてイメージが湧きました。国道1号線を岡崎方
面から豊橋方面に向かう際は、名電山中駅と本宿駅の間の左側の景色を
ご覧ください。どんな店舗が入るかも楽しみですね！

1969年　12月2日誕生
1982年　岡崎市立羽根小学校　卒業
1985年　岡崎市立南中学校　卒業　
1988年　愛知県立岡崎西高等学校　卒業
1993年 立命館大学　経済学部　卒業

フタバ産業株式会社　入社

プロフィール

SNS発信中！

Facebook Instagram

困りごとやご意見・ご要望は、「くらしの相談カード」
または、「くらしの相談窓口」をご活用ください。

● 事務局　　　　　　     〒444-8558 岡崎市橋目町字御茶屋1番地　  TEL.0564-31-2248
くらしの相談窓口 ● 市議会（民政クラブ）〒444-8601 岡崎市十王町2-9 　　　 　TEL.0564-23-6394

お気軽に
！

水道料金値上げについて

令和7年10月1日から20年ぶりに水道料金が値上げされます。

Q

などの理由から、水道事業の
健全経営を維持するため実施されます。

どうして値上げするの︖

・老朽化水道施設の更新
・大規模地震等の災害対策
・使用量減少による収入減

Q どの程度の増額になるの︖

平均改定率9.7％となり、使用水量にもよりますが、一般家庭における
影響額は、１か月あたり144円～320円の増額となります。

加藤よしやの 11月５日に11月臨時議会が開催され、議会人事が決定しました︕
常任委員会︓福祉病院委員会・副委員長
福祉部・保健部・市民病院の所管に属する
事項を審議

特別委員会︓議会運営委員会

岡崎市土地開発公社・理事 所属会派/民政クラブ会長に就任

議会の運営に関する事項・議会の議会基本条例、
会議規則、委員会条例に関する事項を審議

TOPICS議会

水道料金収入によって運営されている水道事業は、平成17年4月の料金改定以来、値上げを行わず
に健全経営を続けてきましたが、近年様々な事情により健全経営を続けることが難しくなっています。
そこで、安全で安心な岡崎の水道水を継続して実現するため、令和7年10月1日に水道料金を平均
9.7％増額することになりました。

※岡崎市ホームページより抜粋

将来の世代にも安全安心な水道水を
使い続けられるよう、
ご理解とご協力をお願いいたします。


	250106_加藤よしや市政だより(No35表)
	250106_加藤よしや市政だより(No35裏)

